

**NOTA DE PRENSA:** Reestreno del reloj y carillón de la Plaza Mayor en Leganés

## El carillón más grande de España vuelve a revivir gracias a ULEG

*El empeño del partido vecinal en hacer de Leganés un referente turístico ha conseguido que tras muchos años de abandono el reloj con carillón y autómatas de la Casa Consistorial vuelva a sonar y sus autómatas recuperen el movimiento cada mediodía.*

**Leganés, a 23 de enero de 2026.** El reloj mecánico de torre con carillón y autómatas más grande de España vuelve a la vida casi diecinueve años después de su inauguración oficial el 9 de mayo de 2007. Tras muchos años de abandono sin poder escuchar su melodía y sus autómatas permanecer inmóviles, gracias al trabajo en equipo y al empeño de la Delegación de Obras, Mantenimiento e Infraestructuras de la que está al frente el presidente de ULEG y primer teniente de alcalde, Carlos Delgado, se ha conseguido finalizar la complicada reparación y su puesta en marcha.

En 2024 se hizo una primera reparación motorizando el movimiento del reloj y se decidió rescatar del abandono todo el conjunto: “*Era una pena que debido a la desidia del anterior gobierno los vecinos no pudiera disfrutar de esta obra de arte y se dejara morir un reloj con carillón tan valioso*”, señala Delgado.

**Empieza una nueva época para el reloj de la Plaza Mayor.** El conjunto monumental ya forma parte del patrimonio cultural y artístico de Leganés. Consta de un reloj mecánico de origen francés del siglo XIX, un carillón compuesto por 28 campanas, en las de mayor tamaño figura grabado el año de su fundición (2006 en Holanda) y 6 autómatas de casi 2 metros de altura que mediante unos railes recorren 15 metros a lo largo de la fachada de la Casa Consistorial. Este prodigo único tuvo un coste de 1.300.000 euros y se encargó al maestro suizo relojero y de autómatas François Junod. Su fabricación requirió 17 meses en el que intervinieron 20 personas de diferentes disciplinas, 10 en el taller del maestro relojero en Sainte-Croix y el resto en Yverdon y Lausana. De momento el carillón y los autómatas funcionarán diariamente a las 12 del mediodía, sonando durante aproximadamente 5 minutos.

**El significado de cada autómata.** Los 6 autómatas de gran tamaño simbolizan características del pueblo de Leganés. El macero o pregonero da el inicio al desfile y anuncia días mejores. La mujer goyesca representa la tradición. El caballo, que es la figura más grande con 2,25 metros, representa la lealtad y la elegancia. La pareja de jóvenes jugando al futbol, uno con los colores de la camiseta del CD Leganés representan la juventud y la apuesta por el deporte base. Para finalizar aparece la mujer mayor un claro homenaje a las madres y a la longevidad de nuestros vecinos, siendo Leganés una de las ciudades con mayor longevidad de Europa.

---

### Más información:

Secretaría de comunicación

Téls: 912489110 · 657335726 · 656557814

Correo-e: [info@uleg.net](mailto:info@uleg.net) · [uleg.leganes@gmail.com](mailto:uleg.leganes@gmail.com)